

janvier 2016

Lauraguais Peinture

[Accueil](#) / [BATIDISTRIBUTION](#) / [Produits](#) / [Peintures](#)

Peinture certifiée pour le confort thermique



Lauraguais Peinture (Théolaur Peintures) a mis

sur le marché les premières peintures pour la façade et pour l'intérieur certifiées confort thermique ISO 8301. Dotées d'un liant extrêmement résistant incorporant des microparticules sphériques acryliques, ces peintures Laurtherm agissent sur le transfert du froid et de la chaleur grâce à leur conductivité thermique de 0,154 pour l'intérieur et de 0,113 pour l'extérieur. Cette dernière a par ailleurs une réflectivité de 90% des infrarouges, rayonnement solaire responsable de l'échauffement des façades.

La gamme Laurtherm comprend une primaire acrylique renforcée au quartz, une peinture intérieure acrylique velours et une peinture extérieure D2/D3/I1 semi-épaisse renforcée en polysiloxanes (nuancier de 16 teintes pastel), toutes trois conditionnées en pots de 3 et 15 litres.